

## HACIENDA

## Abren 50.000 cupos para Jóvenes en Acción



Prosperidad Social

**Pierre García Jacquier**, director del Departamento de Prosperidad Social, anunció 50.000 nuevos cupos para el programa de Jóvenes en Acción. El proceso de inscripción inició desde el lunes 23 de mayo y estará disponible hasta el mes de noviembre. Los cupos no tendrán ninguna distribución por municipios. Será una bolsa general para todo el país, que se asignará entre los 78 convenios educativos. (NGG)

## EDUCACIÓN

## Icfes amplió el proceso de registro y recaudo



Icfes

El Icfes, dirigido por **Mónica Ospina**, amplió el proceso de registro y recaudo ordinario hasta el martes 31 de mayo de 2022. Con esta reprogramación, las fechas extemporáneas quedaron estipuladas del 2 al 7 de junio. La decisión se tomó ante la masiva solicitud de inscripciones y para que más personas puedan inscribirse a los exámenes: Saber 11 calendario A, Pre Saber y Validación del Bachillerato Académico. (NGG)

## LEGISLACIÓN

## Cerca de 35 gremios promueven la votación



AmCham

**Aliadas**, la alianza de 35 gremios y asociaciones empresariales dirigida por **Claudia Lacouture**, hizo un llamado a los colombianos a acudir de forma masiva a las urnas durante este domingo 29 de mayo, cuando se disputará la primera vuelta de las presidenciales. El censo electoral revelado por la Registraduría indicó que para estos comicios hay cerca de 39.002.239 colombianos habilitados para votar. (NGG)

# Estaciones de carga en el país crecieron 30% en los últimos siete meses

**TRANSPORTE.** COLOMBIA ES EL TERCER PAÍS DE LA REGIÓN CON EL MAYOR NÚMERO DE ESTACIONES DE CARGA Y SOLO ES SUPERADO POR BRASIL Y CHILE, QUE CUENTAN CON MENOS DE 300 ELECTROLINERAS

## RANKING DE CIUDADES COLOMBIANAS CON MÁS ELECTROLINERAS



En total, en el país hay 202 estaciones entre públicas y privadas

Colombia cuenta con 475 conectores entre los que destacan los "Tipo 1" y "Tipo 2"

En 2022, a marzo, se han matriculado 5.639 vehículos sostenibles, 105,7% más que en el mismo periodo de 2021

## EVOLUCIÓN PARQUE DE VEHÍCULOS CON TECNOLOGÍAS LIMPIAS

	2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022
BEV	191	202	136	390	923	1308	1296	1102
HEV	69	51	6	268	1769	4229	14691	3841
PHEV	3	25	54	274	442	468	1712	696
TOTAL	263	278	196	932	3134	6005	17699	5639

Fuente: electromaps.com / andamos / Gafico / ICFE

Oliverio García  
Presidente de Andamos

"Colombia lleva siendo cuatro años consecutivos el país de la región que más vehículos eléctricos matricula al año y, como vamos, lo conseguiremos por quinto año".

## 34.470

**SON LOS VEHÍCULOS SOSTENIBLES QUE HACEN PARTE DEL PARQUE AUTOMOTOR DEL PAÍS A MARZO DE 2022.**

Siganos en:  
[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Con más información sobre el aumento en el envío de remesas al país.

para con el año anterior. En lo que va del año con corte a marzo, se han inscrito 3.841 vehículos de este tipo.

El último tipo es el Phev que, si bien es muy parecido a los HEV, este modelo tiene una batería con una capacidad mayor, pues mientras los HEV tienen una autonomía de entre 3 KM y 5 KM, estos llegan a los 60 KM. Los Phev, al igual que los BEV, se pueden enchufar, lo que le permite cargar la batería directa-

mente con electricidad o con el impulso del motor a gas.

Rojas agregó que la venta de vehículos eléctricos avanza a buen ritmo en Colombia y a la par debería ir el aumento de las zonas de recarga. "Afortunadamente, esto aún no afecta la movilidad de este tipo de vehículo", agregó.

En cuanto al panorama latinoamericano, Colombia se encuentra en el Top 3 de países con más estaciones. Sólo Brasil y Chile están por delante con 282 y 248 respectivamente. Sin embargo, países como Uruguay y Ecuador, que tienen un área mucho menor al resto, presentan 90 y 58 estaciones respectivamente.

Argentina, pese a su parque automotor, cuenta con 22 estaciones, Paraguay con 39 y Perú con 38. Venezuela y Bolivia cuentan con 3 estaciones cada uno.

Entre las ciudades que poseen más estaciones se puede encontrar en la cima a la capital, Bogotá, en donde hay 45 y a Medellín con 23. Pereira y Cali se encuentran después con 11 y seis estaciones respectivamente.

Según Rojas, el número de las estaciones también depende de la rentabilidad esperada pues, para que estalle a ser "decente", se deben presentar entre ocho a 10 recargas al día.

JUAN PABLO VARGAS CUÉLLAR  
@JPVargasCue